
Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass die Verwaltung die Fragen nicht rechtzeitig 
hat beantworten können. Gemäß § 13 Abs. 6 der Geschäftsordnung würden die Fragen bei 
der nächsten Sitzung der Ratsversammlung wieder auf die Tagesordnung genommen und 
dann beantwortet. Der Fragesteller sei darüber in Kenntnis gesetzt worden. 
 


